

# 緑が丘

## 校訓

「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」

## 学校教育目標

「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校

学校だより第 6号

(令和4年 5月)

文責 西澤 庄藏



今一度の確認です。3つの「密」とは「密閉」・「密集」・「密接」を避けることです。

- 1 換気の悪い密閉空間
- 2 多数が集まる密集空間
- 3 間近で会話や発声する密接空間



「新型コロナウイルス感染症対策の一つとして、クラスター（集団）発生を防止することが重要です。日々の生活の中で3つの「密」が重ならないよう工夫しましょう。」これは平戸市の広報誌からの引用です。依然、「コロナ」対応等、目に見えない危険に不安を抱きながらの学校生活です。検温、手洗い、マスク着用、ソーシャル・ディスタンス…、と対策に次ぐ対策で、むしろ、長期化から生じる「油断」を気にしている昨今です。

時折、部活動の練習風景をじっくりと観察することができます。どの部活動も一生懸命な態度で、だからこそ（「コロナ」が蔓延することなく）今月5/28（土）・5/29（日）の市中総体球技・武道大会が無事に行われることを強く願う心境です。

危惧していることを例示すると、マスクを外す場面を、極力、注意して行動してください。例えば、給食は「黙食」です。絶対に守ってください。あと、たとえマスクを着用していても、互いが近づきすぎないことも大切です。昼休みに肩を組み合ったりじゃれ合ったりする光景を案じています。市中総体を目前に、改めて「3密」意識して学校生活を送ってください。

ご家庭でも、必ず登校前にお子様が検温するようご配慮願います。この機会を通じて家族ぐるみで「コロナ」予防の喚起に努めていただければありがたいです。よろしくお願ひいたします。

### 【折々の出来事から】

ゴールデンウイーク期間中の対外試合の1コマから。軟式野球部の県大会出場の報を聞き、5/7（土）全日本少年軟式野球大会1回戦を観戦しました。市予選を制して出場権を獲得したものの、中総体軟式野球競技の前哨戦としても注目され、足を運んだしだいです。

試合は、春の九州王者に輝いたチーム（壱岐・郷ノ浦中）との対戦で、健闘むなしく敗戦しました。が、3年生を中心に互いを鼓舞する声かけが目立つなど、最後まであきらめない清々しい姿勢で、次につながる意義ある戦いだと感じました。

ゴールデンウイーク期間中は、ほかにも多くの部活動で公式試合、練習試合が行われました。今後も、生徒の皆さんたちの勇姿を観たいと心に誓ったところでした。



南島原市で開催された大会でした。



### 【お知らせ】

5/11（水）平戸市PTA連合会総会が開催され、会の冒頭に、PTA表彰がありました。本校からも、現・島本PTA会長様が長年のご尽力に際して表彰をお受けになりました。おめでとうございます。

（ご本人が欠席でしたので、代理で表彰状を受け取りました。）

